

El asalto del Presidente contra el INE



Angélica de la Peña

López Obrador reinstala el modus vivendi del "partido único" y se ha convertido en el principal promotor de las candidaturas de Morena —y sus partidos satélites— que competirán el 6 de junio: no tiene empacho en ser abiertamente el principal estratega de Morena, a sabiendas de que viola el B4 constitucional y las reglas legales de competencia electoral.

Todo indica buscará a cómo dé lugar, influir en el resultado de la elección, en especial contra lo que ya se avisora será una especie de plebiscito sobre su gobierno. Su personalidad autocrática reacciona ante todo lo que se le oponga: incluidos partidos políticos de cualquier signo: todos son "neoliberales"; aunque nunca le hemos oído una definición sobre lo que él considera ser neoliberal; lo son simplemente porque se le oponen a sus decisiones; nada más sencillo que repetir de manera sencilla esos epítetos.

AMLO es un hombre inconfiable; la primera mentira de consecuencias trascendentales fue decir no tocaría el NAI-CM, pero su primera decisión al llegar a la presidencia fue montar un acto teatral de una consulta a modo, para decidir derribar una obra en su 40 por ciento de construcción, por supuesto, ya con los planos del aeropuerto pírrico en Santa Lucía que no responderá a la necesidad de México de un aeropuerto acorde a la exigencia y seguridad aerodinámica internacional. La lista es larga, este hombre es tozudo en su determinación de controlarlo todo, pasa por encima de las instituciones a las que literalmente las está mandando al diablo.

Pero hay tres acontecimientos de real preocupación que lo tienen de mal humor y elucubra cómo controlar: su animadversión a la exigibilidad de los derechos de las mujeres, particularmente de las feministas; el evidente descontrol del manejo de la pandemia y sus consecuencias (más de 202 mil decesos oficiales, trueno de micro y pequeñas empresas, desempleo, desgarrate en la compra a cuentagotas de vacunas, desastre económico); y su clara determinación para desaparecer como organismo autónomo al Instituto Nacional Electoral (INE). Si Ricardo Salinas es el alter ego de López Obrador, se ha evidenciado claramente su intención de "matar al INE" como una seria determinación ante la cual no podemos quedarnos callados y debemos impedir este peligroso propósito contra la incipiente democracia que estamos construyendo.

Hoy no hay ningún organismo autónomo, ni el Poder Judicial, incluyendo el Tribunal Electoral, que no se vea amenazado o controlado por el Presidente. En el caso del Poder Legislativo impedir perder el control de la Cámara de Diputados es una estrategia de guerra.

Nadie puede sorprenderse que por ser garante de la Ley en la competencia, organización y calificación de las elecciones en todo el país, el INE le estorba

al Presidente López Obrador y por lo tanto lo tiene en la mira para destruirlo y desaparecerlo. Primero le quitó presupuesto, influyó en los cambios de las consejerías, ataca a su consejero Presidente y a las decisiones del Consejo General, y hoy abiertamente desde el púlpito de Palacio Nacional en sus mañaneras le difama para desacreditarlo y darle la embestida de muerte. Obvio decir que si eso pasa, México estará al borde de una inestabilidad política y social que dará al traste con el país, incluidos los simpatizantes genuinos de AMLO que confiaron actuaría en serio contra la corrupción y por los pobres.

Defensora de derechos humanos

Hoy no hay ningún organismo autónomo, ni el Poder Judicial, incluyendo el Tribunal Electoral, que no se vea amenazado o controlado por el Presidente López Obrador. En el caso del Poder Legislativo impedir perder el control de la Cámara de Diputados es una estrategia de guerra.



Trabajar en beneficio del pueblo, la máxima de Guillermina Alvarado

La legisladora de Morena ha colaborado en el desarrollo de iniciativas como la creación de la Guardia Nacional

Más que representar a los ciudadanos, para la Diputada Federal del Grupo Parlamentario de Morena, Guillermina Alvarado, una de sus principales enmiendas al asumir el cargo ha sido trabajar en beneficio del pueblo, presentando puntos de acuerdo e iniciativas para mejorar la seguridad y el trabajo de éste.

A tres años de asumir esta responsabilidad, Alvarado celebra que en esta legislatura haya paridad de género, consciencia de las necesidades del pueblo y fuerza para hacer frente a la oposición.

Sobre los logros que ha cosechado de la mano de su bancada, así como del Partido del Trabajo, Encuentro Social y Verde Ecologista, la funcionaria destacó: "Tuve el honor de presentar la iniciativa de la Guardia Nacional, institución que ha venido a ayudar en la paz y la seguridad de los mexicanos".

"Es una promesa de campaña de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador y se ha cumplido, por lo que ahora los ciudadanos se sienten más protegidos. Se analizó, la sufrimos, pero finalmente fue aprobada", celebró en entrevista con Excélsior.

PRIMERO LA SALUD

En materia de salud, la legisladora ha participado en gestiones para que el Hospital Universitario de Nuevo León reciba recursos de la Federación.

Aunque está convencida de que no hay presupuesto que alcance para llevar a cabo todos los proyectos, Alvarado sostiene que su máxima como representante del pueblo, es ayudarlo como se pueda.

"Necesitamos más empleo y más seguridad en México. La gente no solo quiere que le den, quiere capacitación y eso estamos promoviendo", refirió la Diputada Federal por el D2 de Apodaca del partido Morena.

Cabe señalar que como parte de las gestiones en beneficio del pueblo,

miembros de la fuerza política de Morena aportaron parte de su sueldo a hospitales covid y llevaron insumos a los doctores y enfermeras que se encontraban en la primera línea de batalla.

CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

"Como mujeres estamos muy vulnerables en esta sociedad carente de valores de la familia, por eso hoy más que nunca busco incidir en que -juntos familia y gobierno- trabajemos en hacer hombres y mujeres de bien", dijo Alvarado a propósito del punto de acuerdo que presentó ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, para solicitar al Gobierno de Nuevo León atender la creciente violencia contra las mujeres en la entidad.

"Quienes tenemos el honor de representar a los ciudadanos, tenemos que una gran responsabilidad y esta se basa en pelear por que haya más justicia para toda la gente que es violentada. Nuevo León es un estado que tiene un índice de pobreza muy bajo en comparación con otros estados, pero eso no significa que no haya violencia. En Nuevo León aumentó la violencia contra las mujeres durante la pandemia de manera exponencial", compartió Alvarado.

Su propuesta es aumentar las penas, para que los generadores de violencia sean castigados y que no con el pago de una multa salgan y sigan violentando a las mujeres.

INICIATIVAS EN LAS QUE HA PARTICIPADO

- Guardia Nacional
- Reforma Educativa
- Reforma Laboral
- Programas Sociales
- Consulta popular
- Revocación del mandato
- Creación del Instituto para devolverle al pueblo lo robado
- El sistema de ahorro para el retiro
- La Ley de extinción de dominio
- Beneficios sociales para las trabajadoras del hogar
- Etiquetado de alimentos





Guillermina Alvarado Moreno, Diputada Federal por el D2 Apodaca partido Morena

TOLVANERA
ROBERTO
ZAMARRIPA

robertozamarripa2017@gmail.com



Parece una trampa. El INE llega tarde a una candidatura impresentable y cae en el fango.

Trampa

Miguel Santiago Reyes, director general de CFE-energía, parecía un veterano de las pasarelas políticas. Por 35 minutos, sin titubeos, expuso el pasado viernes en la Mañanera, el núcleo de la reforma eléctrica que impulsa la 4T. Su propósito es que al eliminar los subsidios a grandes empresas que reciben luz y pagan menos que los usuarios pobres puedan recuperarse recursos de la hacienda pública.

Fue la presentación estelar de una conferencia propagandística donde en nombre del gobierno, Santiago Reyes, tras vapulear a las empresas que, según la lógica gubernamental, se benefician de subsidios gubernamentales, les propuso un diálogo: “dejen solamente de ampararse y obviamente de financiar personeros para que nos estén golpeando todo el día”.

“Hay un nuevo gobierno, hay una nueva realidad y en esa nueva realidad lo central ya no son estas grandes corporaciones, es el pueblo de México y primero obviamente el caso de los pobres” cerró su alegato.

Es el tono. Lo que habrá en junio es un referéndum muy a pesar de los intentos por evitarlo. La “nueva realidad” contra la “vieja”. El Presidente, sus funcionarios, están en campaña. Los de Morena repiten los lemas expuestos diariamente en todos los foros posibles, desde las 7 de la mañana. El gobierno estará en la boleta. Lo dejaron pasar.

Ese imán ha atraído a los distintos actores a una fangosa arena,

en la que entre más patean más se hunden.

Y el Instituto Nacional Electoral (INE), el árbitro garante, en el interés de poner orden cayó en la trampa.

No vio a un candidato violador sino a un pícaro tramposo que esconde en su Facebook videos de campaña. No ha visto a un candidato huachicolero que reparte cajas de huevo y cebollas para promover su imagen ni las torceduras de los partidos en las cuotas de género. No merecen sancionarse.

“¿Qué fue lo que encontró la Unidad Técnica de Fiscalización?, algunas circunstancias, algunos mensajes, algunas cuestiones que estaban en la vía pública y también difundidos en las redes sociales, que pudieran tener un contenido de precampaña electoral”, dijo Adriana Favela, presidenta de la Comisión de Fiscalización del INE, durante el pleno de consejeros del Instituto al presentar la resolución que solicitaba quitarle la candidatura a Félix Salgado.

“Algunas circunstancias” que “pudieran”. No la certeza sino la suposición.

¿Por qué desde el INE no hubo un solo pronunciamiento sobre las denuncias de violencia sexual contra Félix Salgado u otros candidatos de diferentes partidos? Llega tarde a la polémica y sanciona a un violador por pasarse un alto.

Dirán que no era su función, que legalmente no le correspondía o cualquier cosa por el estilo. Al final,

los reclamos de ciudadanas valen menos que las pataletas de las burocracias partidistas.

Entrampado, el INE juega frontón con el Tribunal Electoral, el muro infranqueable recargado en los pilotes del gobierno. La restitución que hagan los magistrados de las candidaturas que anuló no abonarán en la credibilidad de la elección sino en el fortalecimiento del partido gobernante.

El Instituto, involuntariamente, es el principal promotor de Morena. El árbitro ciego, tramposo, vendido, millonario; que aplica la ley para quitar candidatos, pero no para bajarse su salario, es lo que embona para inflamar a las huestes que andaban dormidas.

Debe salirse pronto de esa lógica y de ese chapoteo en el fango. Su lugar en la contienda es otro. Sí con la defensa de la ley; sí con la advertencia y sanción de las faltas. También con la defensa de la institucionalidad maltrecha.

Hay un referéndum en marcha; no es entre partidos, sino entre un gobierno activo, brioso, protagonista, que va derecho y no se quita, y una amorfa coalición de intereses que no ata ni desata.

Los gobernadores, solícitos, pactaron con la administración federal un “acuerdo por la democracia” que hace inútil al INE. Si las elecciones las pueden vigilar los gobiernos y ellos mismos se autorregulan para qué se necesita al Instituto. Total, los votos los cuentan los ciudadanos. Ahí el mensaje, ahí la trampa.



POR LA DERECHA..!

El INE, en peligro

**Por Luis
Ángel García**

Las próximas elecciones de junio serán el referéndum de las políticas públicas del gobierno, luego de la peor recesión económica desde 1932, más de doscientos mil mexicanos muertos por la pandemia y la mala estrategia de las autoridades para enfrentarla, el fracaso del programa de seguridad, un clima de violencia histórico, incremento de feminicidios y un narcotráfico incrustado en las estructuras políticas y sociales.

Pero el régimen tiene mucho interés en imponer su proyecto político transexenal y por ello se aferra al control en el Congreso para contar con la aprobación de todas las iniciativas que envía y donde sumisamente se aprueban; el Poder Legislativo ha dejado de ser un contrapeso real del Presidente. Con el apoyo de 30 millones de votos en 2018, tuvo la sobrerrepresentación parlamentaria necesaria para aprobar todas las leyes que convienen a la 4T, aun a costa del bienestar general. Hasta las aberraciones jurídicas cuentan con la complacencia de los legisladores.

El proyecto político del gobierno considera que le basta con la popularidad presidencial para arrastrar el sufragio ciudadano. Sin embargo, encuestas serias señalan una disminución del porcentaje de aprobación del Ejecutivo. El humor social ha cambiado, hay mucho resentimiento de la gente, crece la desilusión y el desencan-

to. La abrumadora mayoría con que contaba Morena hace dos años ha desaparecido. El gobierno tendrá que recurrir a una elección de Estado para ganar.

Por eso han emprendido una campaña de desprestigio contra el árbitro electoral, el INE, último baluarte de nuestra democracia. Desde el púlpito de Palacio Nacional se ha pretendido descalificar al órgano ciudadano por diversos acuerdos que afectan al partido en el poder. Primero se le quiso desaparecer como a otros institutos autónomos, con el peregrino argumento de que no era esencial su función y de que había avalado los fraudes electorales, después se pretendió obligar a reducir los salarios de los funcionarios como se hizo en la administración pública con la burocracia. Ambos embates fracasaron y por ello se le redujo el presupuesto.

Ante diversas resoluciones del instituto electoral que afectaron a Morena como partido o a sus militantes, el Ejecutivo recurrió a otro incondicional, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, órgano que debiera ser independiente y autónomo, pero que con un magistrado presidente "carnal" -al que se le ha acusado de enriquecimiento ilícito-, la última instancia para resolver controversias electorales ha

dejado de servir a la democracia y a la justicia. Su imparcialidad es un membrete, ya que defiende y acata las peticiones presidenciales. En este sexenio no se respeta la división de poderes ni se aceptan los contrapesos que debe tener todo sistema político.

El INE acaba de revocar cerca de cincuenta candidaturas de Morena a cargos de elección popular, entre ellas las de los aspirantes a gobernadores de Guerrero y Michoacán, lo que despertó la ira del poder omnímodo del mandatario federal e instigó a sus

huestes, ejércitos cibernéticos, plumas pagadas, militantes y legisladores a defenestrar al presidente y consejeros del INE por atreverse a aplicar la ley.

Rápidamente, Morena y sus esbirros del PT se aprestaron en el Congreso a proponer un acuerdo donde exigen la destitución de los consejeros electorales porque no se apegan a los caprichos del Presidente. Estén seguros de que, tanto el primer mandatario como su



partido, no descansarán hasta lograr la eliminación del órgano electoral autónomo. En el proyecto político de la 4T y su populismo no tienen cabida las instituciones democráticas.

Por eso, este 6 de junio debemos votar en conciencia para derrotar no sólo al abstencionismo sino a Morena y a sus partidos satélite. No más legisladores agachones. Un triunfo contundente en las urnas no lo podrán evitar ni con la ayuda del TEPJF. Salgamos a votar sin miedo, ellos están nerviosos.

